

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño
09/10/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	2	8	PRESUPUESTO 2011	6,0x14,8

## Presupuesto 2011

Señor Director:

El anuncio del presupuesto 2011 debe ser analizado desde una perspectiva técnica sin intentar obtener beneficios políticos. Destacan al menos tres aspectos: mejorar la asignación de recursos, contener el gasto para potenciar el actuar privado y focalizar la ayuda posterremoto.

El presupuesto muestra un crecimiento de las partidas sociales como salud, educación y especialmente vivienda, mientras que las de carácter más político ven una reducción.

Mención especial puede hacerse del aumento en planificación, fundamental para las políticas sociales futuras. Esta es una clara señal de buscar una mejor asignación.

El incremento en el gasto busca alinearse con la tasa tendencial de crecimiento de producto, conteniendo el gasto y dando al sector privado un rol más preponderante en el crecimiento y reactivación.

Finalmente, se observa un esfuerzo por focalizar el gasto para la reconstrucción, lo cual evitará malgastar recursos y abocarse a solucionar los problemas de primera necesidad.

Los aspectos antes mencionados contribuirán para contener algún alza en las tasas de interés y de esta forma no afectar adversamente al tipo de cambio. Por tanto, se muestra de parte del Gobierno un presupuesto prudente y bien encaminado. Lo que todos ahora esperamos es una discusión en términos técnicos.

**FRANCISCO SANTIBÁÑEZ**

Director MBA  
Universidad del Desarrollo